

# PROJET BOURGOGNE VILLAGE

## CONCERTATION CITOYENNE

### - RÉCAPITULATIF DE LA DÉMARCHÉ -

Afin de poursuivre la transformation du centre-ville initiée depuis 20 ans et de répondre à une forte attente des habitants, la mairie d'Orléans a décidé de s'engager dans un projet urbain sur l'ensemble du quartier Bourgogne Est. Pour proposer une vision globale, cohérente, par et pour ceux qui font le quartier, la ville a lancé une concertation associant la population au processus.

**585**

C'est le nombre d'habitants et usagers rencontrés au cours des différents rendez-vous de concertation.

Le nombre de rencontres, réunions, balades, enquêtes réalisées en 2024 auprès des habitants.

**9**

